

# Blick ins Haus

Geschichten und Gesichter aus dem  
Pflegewohnhaus Friedberg



JÄNNER 2022

Viel Glück!



und Gesundheit im neuen Jahr  
wünscht das Team des  
Pflegewohnhauses Friedberg

Trotz der vielen Herausforderungen hat sich das Team des Pflegewohnhauses Friedberg nicht unterkriegen lassen und allen Bewohner\*innen mit diversen Aktivitäten und somit schönen Erlebnissen jeden einzelnen Tag verschönert.  
**VIELEN DANK!**

Liebe Bewohner\*innen!  
Liebe Mitarbeiter\*innen!  
Liebe Angehörige!

Das Jahr 2021 schreibt Geschichte. Turbulente, sorgenreiche, aber auch schöne Momente hatte es zu bieten. Langjährige, treue Mitarbeiter\*innen wurden verabschiedet und neue Kolleg\*innen im Team herzlich aufgenommen. Wir blicken mit Zuversicht und frohen Mutes ins neue Jahr, denn „gemeinsam“ werden alle Hürden bewältigt. Wir bedanken uns für die großartige Zusammenarbeit und das große Vertrauen untereinander.

*HL Christine Grill und  
PDL Manuela Schreiner*



*Allerorten hell und klar,  
Glückauf zum neuen Jahr.*

*Bauernregel*

† Wir gedenken  
unserem Verstorbenen

Herrn Schuh Alfred †